

domingo 3 de agosto de 2025

# El FES lagunero retoma sus ‘Miércoles con café’ para conversar sobre inclusión y equidad en el deporte

*Estas jornadas de reflexión y debate tendrán lugar el 13 de agosto, en la céntrica plaza Hermano Ramón, y contarán con la colaboración de entidades tan importantes como la Asociación Kaua o la Fundación CB Canarias*



Foto archivo jornadas

El Foro Económico y Social de La Laguna ha programado para este mes de agosto una nueva sesión de ‘Miércoles con café’, una iniciativa coorganizada con la Asociación Juvenil Kaua basada en el debate y el análisis sobre distintos temas de actualidad que preocupan a la población del municipio, especialmente a los más jóvenes. En este caso, la jornada prevista para el miércoles, 13 de agosto, se focalizará en la inclusión y la equidad que existe en el mundo del deporte.

El alcalde del Ayuntamiento y presidente del FES, Luis Yeray Gutiérrez, subrayó el éxito de

esta propuesta “que se ha cimentado en una metodología de trabajo basada en la participación activa de la ciudadanía y el diálogo abierto de distintos protagonistas que pueden aportar su visión personal sobre la temática en cuestión”.

“En este caso, podremos disfrutar de las intervenciones de personas que han derribado barreras vinculadas a la discapacidad, la migración o el colectivo LGBTI+, gracias a un proceso de inclusión real y efectivo dentro del ámbito deportivo, tanto a nivel individual como de clubes”, señaló el primer edil del Consistorio.

El responsable del OAD lagunero, Badel Albelo, señaló que, como entidad colaboradora, “para nosotros es un placer contribuir a esta jornada, teniendo en cuenta los beneficios y posibilidades que representa la práctica de cualquier disciplina deportiva como método de autosuperación

personal y los valores de integración que fomenta el deporte de equipo desde las categorías más básicas”.

Por último, el director técnico del FES, Jordi Bercedo, destacó el éxito de convocatoria que ha tenido esta acción en años anteriores, donde hemos profundizado en aspectos como los procesos comunitarios o empleo, formación y voluntariado. A este respecto, especificó que siempre se escogen temáticas que estén relacionadas con dudas o preocupaciones que nos trasladan los ciudadanos a través de los procesos de consulta del Foro Económico y Social.

La cita se llevará a cabo a partir de las 17:00 horas en la plaza del Hermano Ramón, ubicada en la zona centro de la ciudad, más concretamente en la calle Viana. El acto estará dirigido y presentado por Virginia Gorrín y las inscripciones será gratuitas a través del correo electrónico [fes@lalaguna.es](mailto:fes@lalaguna.es) [<mailto:fes@lalaguna.es>], hasta completar las 150 plazas ofertadas.

La agenda arrancará con una bienvenida musical a cargo del artista Wude Castro, para dar paso a la inauguración y presentación del evento. La programación incluirá una pequeña exposición de las principales conclusiones del Barómetro de La Laguna 2025, un coloquio abierto con distintas asociaciones y una actividad denominada ‘Biblioteca humana’, consistente en grupos rotatorios de 20 minutos en los que los participantes escuchan y reflexionan sobre vivencias personales allí expuestas.

Este ‘Miércoles con café’ cuenta con la colaboración de entidades públicas y privadas como el Organismo Autónomo de Deportes del Ayuntamiento de La Laguna, la Fundación Club Baloncesto Canarias, Asociación Deportiva Ibérica ADI LGBTI, Asociación Equidades, Asociación Juvenil KAUA, Asociación Superacció y el Club de Patinaje Artístico Axel.